# 大井小だより

#### **亀岡市立大井小学校**



令和4年

4月28日発行

○ホームページ

https://www.el.city.kameoka.kyoto.jp/ohi/

○電話 0771-22-3202

OFAX 0771 - 25 - 7172

#### 「なりたい自分」

明るい日差しと暖かな空気が新緑の芽を育て、大井の町にも5月の景色が広がり始めています。 日頃は、本校教育の充実にご理解とご支援をいただいており、誠にありがとうございます。

令和4年度が始まり、早1ヶ月。新年度の緊張感が解け、いよいよ本格始動の様子が学校のあち らこちらに見受けられます。新たなスタートは、人の行動を変えます。

朝の登校班では、新I年生を迎えたり、登校編制替えがあったり、並び方が変わったりします。 その先頭には、後ろを気にしながら、時には、声をかけながら歩く新班長の姿が見られます。朝が 苦手だったはずのAさん、登校班の先頭で毎日責任を持って歩いています。登校後のI年生教室で は、最高学年の6年生が、1年生の登校後の準備を温かな目で見守ります。時には、実際に見本を 示して優しく教える姿もあります。膝をついて、同じ目線に立ち、優しく教えてあげている B さん。 新しい環境にワクワクが止まらない児童もいます。新しい学級、新しい友達、新しい先生との授業 で、いっぱい手をあげて自分の思いを伝えるCさん。どれも、今までの自分から新しい自分へと成 長を遂げている姿です。

責任と自覚が人を育てることがあります。環境や場面の変化がきっかけとなり、人を変えること があります。でも、そのどの場面にも「なりたい自分」の姿が心の中にあります。

班長として、みんなを安全に登校させること

最高学年として | 年生を助けてあげること

新しい環境で新しい自分に挑戦すること

大切なことは「なりたい自分」の思いを持つこと、そして「できるかもしれない」と思えること。 チャンスは誰にでもあります。子供たち自身には、それを活かすこと、やってみようと挑戦でき る姿勢を育てたいと思います。また、周りのものは、それができる環境を用意してあげることに努 めることを大切にしたいと思います。そして、信じて任せてみること。頑張っていることに気づき、 認め、言葉で伝えることが大切だと思います。

時には、挫けそうになることもあるかもしれません。そうした時は、その気持ちに寄り添いなが ら、「大丈夫」と声をかけてあげたいものです。不用意に手を出したり、代わりにしてあげたりす ることよりも、大切なことだと思います。そして、諦めずに頑張れたら、またそのすばらしさを伝 えます。もし、うまくいかなかった時は、次は、どうしたらいいか、一緒に考えたいと思います。 「いつもそばにいるよ」、「いつも見ているよ」とメッセージを伝えれば、そんな見守られている 安心感の中で次へのチャレンジへの思いは膨らみ、また新たな一歩を踏み出すことができるはずで

本年度、大井小学校のテーマは、「つながり むすぶ」ことです。「大いなる『わ』」を生み出 すことです。そして、子供たち自身が自分の意志で自分の考えで自分のやり方で、やり遂げられる よう支えていきます。各ご家庭でも温かな声かけや見守りをよろしくお願いします。

新年度のスタートの場面で、たくさんの子どもたちの前向きな変化を感じます。まさに「なりた い自分」へのチャレンジです。学びの主体者は、子供たち自身であることを我々も肝に銘じ、引き 続き支えていきたいと思います。各ご家庭でも、温かな声かけ、見守りをよろしくお願いします。 亀岡市立大井小学校 校長 原田 勝之

#### ■「令和4年度 大井小学校の教育」

本年度の本校教育について校長からの話として動画にまとめています。下記 URL にて PC、スマホ、タブレット端末等でぜひ、ご覧ください。

※PTA総会資料にもお知らせしているものです。

【動画掲載 U RL】

https://youtu.be/0EBSEx1-nKQ

# 1年生老迎える会

| 年生に学校のことを教えようと、2年生が | 年生を迎える会を計画して、実行しました。ポスターを作って、学校にはどんな教室があるかを案内しました。「優しく、丁寧に伝えたい」とめあてをもってがんばりました。 | 年生も、しっかりと2年生の話を聞いて、温かい時間を過ごしました。ここにも「つながり」むすぶ」姿がありました。



## 交通安全教室

4月22日(金)・4月25日(月)に交通安全教室を行いました。

両日とも、亀岡警察署交通課より警察官の方々に来ていただき指導をしていただきました。

Ⅰ・2年生「道路の安全な歩き方」

3年生「自動車やさまざまな死角と交通安全」

4年生「交通ルールを守ろう~自転車の乗り方~」

5年生「自転車の様々な死角と交通安全

~自転車の乗り方~」

6年生「交通ルールを守ろう

~加害者にならないための自転車の乗り方~」

を各学年で学びました。安全な登下校や放課後の過ごし方に活かしてほしいと思います。



## 児童委員会

4月25日(月)に第1回児童委員会を行いました。

「つながり むすぶ おおいなる『わ』(輪・和・WA)」を 合い言葉に、児童会本部や各委員会の今年度の目標や計画を

立てました。

5・6年生がリーダーシップを発揮して、 全校のみんながよりよい学校生活を送れる ように工夫して取組を進めていきます。



### はじめての給食と掃除(1年生)

| 年生が、入学してはじての給食を4月 | 5日(金)に食べました。新型コロナウイルス感染拡

大防止のため、黙食を実施していますが、「おいしかった」と感想を言っていました。配膳もスムーズ

にできました。 掃除も、6年生に掃除の仕方を教えてもらいながら 一生懸命できました。

I 年生も小学校生活に少しずつ慣れてきました。





### マイボトルの寄贈

亀岡市では、使い捨てプラスチックごみゼロを目指し、環境保全の意識向上に向けた取組や環境 学習を行っています。そこで、亀岡市と包括連携協定を締結している BRITA Japan 株式会社様から

亀岡市立小学校・義務教育学校の6年生児童に対し、ペットボトル削減・マイボトルの普及啓発のため、浄水機能付きマイボトルの寄贈をいただき、校長から代表児童に手渡されました。

大井小の6年生は5年生のときに、総合的な学習の時間に環境について 学んでいます。マイボトルの意義を考えながら大切に使ってくれることと 思います。



# 核舎の大規模改修について

昨年度から行われている校舎の大規模改修ですが、今年度については、管理棟を中心 に工事を実施します。

工事は、 I 学期の終業式の翌日ころから開始され、特別教室の床・壁・天井、廊下の床・壁・天井がきれいに改修されます。天候等の理由により前後することがあるかもしれませんが、工事は、夏休み中に完了する予定です。 2 学期は管理棟もきれいになった状況でスタートする見込みです。

なお、夏休みは工事の関係で、体育館・グラウンド・プールの使用ができません。 詳細が確定しだい改めて連絡します、ご理解いただきますようお願いいたします。

# 4月分 給食費

4月分給食費

I年生250円×I0食=2,500円2~6年生250円×I2食=3,000円

※ 5月 16日(月)振替日



## 5月の予定

○5月 2日(月) 4校時授業	美(地域把握・校内研修のため)
視力検査	(1・3・4年)
○5月 6日(金) 避難訓練	
○5月 9日(月) 耳鼻科検討	》(I・4年)
○5月   日 (水) 内科検診	(大井・1・3-2)
○5月Ⅰ3日(金) 修学旅行	(1日目)
○5月   4日(土) 修学旅行	(2日目)
○5月Ⅰ5日(日) 第Ⅰ回廃品	品回収
○5月Ⅰ6日(月) 6年生代を	00 00
○5月   7日 (火) 体カテス	
	・・内科検診(2年・4-I)
○5月   9日 (木) 体カテス	/
○5月23日(月) 児童委員会	
○5月24日(火) 野外学習記	说明会(5年5校時)
水着販売	( 3時~ 4時)
○5月25日(水) 4校時授業	(亀岡市小学校教育研究会のため)
眼科検診	(全学年) ②
○5月26日 (木) Bチャイム	(校内研修のため)
○5月27日(金) 内科検診	(5年・4-2)
○5月29日(日) 春の農業体	
	員・会計監査・運営委員・学年代表・地区代表・地区委員のみ)
○5月30日(月) クラブ	
1	*0 @ 1

# 6月の予定

〇6月 2日(木)	検尿	
○6月 3日(金)	検尿予備日	
〇6月 6日(月)	児童委員会	
○6月 9日(木)	陸上交歓記録会(6年生)	00000
○6月Ⅰ0日(金)	プール開き	
○6月   6日 (木)	野外宿泊学習(I日目)	
○6月17日(金)	野外宿泊学習(2日目)	
○6月20日(月)	クラブ	
○6月22日(水)	陸上交歓記録会予備日(6年生)	
○6月24日(金)	参観日	
〇6月27日(月)	非行防止教室(I・2・3年生)	